



Radfahren in angemessenem Tempo auf dem Hohenzollernplatz frei

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Radfahren auf dem Hohenzollernplatz in angemessenem Tempo zuzulassen

Begründung:

Bisher wird das Fahrradfahren auf dem Hohenzollernplatz nur geduldet, gleichwohl wird der Platz seit vielen Jahren von zahlreichen Radlerinnen und Radlern genutzt, ohne dass eine gefährliche Situation oder gar ein Unfall – der durch das Radfahren verursacht worden wäre - angezeigt wurde. Das Nebeneinander von Zufußgehen, Radfahren und Autofahren (Zulieferer, Ausfahrt und Zufahrt zu den jeweiligen Haus-und Garagenzufahrten) funktioniert. Deshalb sollte das Befahren des Platzes in angepasster Geschwindigkeit auch offiziell gestattet werden.

Peter Walny
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
BA4 Schwabing-West

15. 3. 2017